

在大阪・神戸米国総領事館主催 オンライン講演会

「日米宇宙関係者から次世代へのメッセージ」

2023年3月に八尾市の中学生・高校生を連れて訪問したことが縁となり、在大阪・神戸米国総領事館から八尾市姉妹都市提携協会に対して依頼がありました。依頼内容は、総領事館主催のオンライン講演会「日米宇宙関係者から次世代へのメッセージ」への参加について、八尾市の小中学生への呼びかけをしてほしい、というもので、子どもたちにとってもよい機会になると考え、協力させていただきました。当日は八尾市の子どもたちをはじめ福岡市や久留米市の子どもたち等、たくさんの参加がありました。

講演会では、JAXA 宇宙教育センター長の北川智子さんや JAXA, NASA のエンジニアの方にお話いただき、将来、月で人類が生活できるような環境をつくるというアルテミス計画のことを教えていただきました。

講演会の最後には、元 JAXA 宇宙飛行士の山崎直子さんから八尾市の子どもたちに直接メッセージをいただくことができました。講演会を通じて、子どもたちには国際協力の大切さを感じてもらえたのではないかと思います。



動画の様子はYoutubeでご覧いただけます▼



<https://www.youtube.com/watch?v=K0ORYdgsNig>

ベルビューアメリカ市 食のアンバサダー 中島正太シェフと懇談

中島正太シェフは、アメリカ版『料理の鉄人』こと『Iron Chef America』に出場するなどアメリカで人気のある日系アメリカ人シェフです。SNSのフォロワー数は26万人を超えていました。そんな中島さんは、ベルビューアメリカ市の観光を促進する機関であるビジット・ベルビューカーから、2024年4月、食のアンバサダーに任命されました。

2024年5月13日(月)、来日中の中島シェフと懇談ができるランチ会へのお誘いがあり、八尾市姉妹都市提携協会から会長が参加しました。中島シェフから「ベルビューアメリカ市は治安がよく、中華料理店や寿司店などのアジア料理のレストランがどんどん増えており、なかでもインド料理がすごく美味しいので、ぜひ八尾市から遊びに来てもらいたい」とお誘いいただきました。

八尾市姉妹都市提携協会から、新型コロナウイルス感染症の収束後も、交換学生事業が中止になるなど思うように交流ができていない現状をお伝えしたところ、中島シェフから「八尾市とベルビューアメリカ市の架け橋になれるよう、力を尽くしたい」と心強い言葉をいただきました。



中島シェフの活躍を見ることができます
ぜひ、インスタをフォローしてください▶

<https://www.instagram.com/chefshota?igsh=cWVzN24zYmxxamUw>



(左)中島正太シェフ (右)岡本 昇会長